
平成28年3月14日（月）

６ ８番　栗原孝夫議員

１．水害対策進捗状況について
　(１) 平成26年第３回定例会一般質問において、江口排水路の排水対策について県
　　 と協議するとの答弁であったが、どのような対策を行ったのか
　(２) 平成28年度の対策計画はあるのか
　(３) 谷田川に設置されている水門の修理がなされたと報告を受けたが、その他の
　　 水門も含めて実際に動かしての点検をされているのか

２．定点カメラについて
　(１) 水害対策として国や県からの利根川の映像を町のホームページからリンクで
　　 きないか
　(２) 実施できた場合は、町で見慣れた場所（昭和橋付近）を流してはどうか
　(３) 町を紹介するために、重要な場所や代表する場所の映像を30分おきくらいで
　　 流せないか

３．Wi-Fiについて
　(１) 駅や公共性の高い場所に無料のWi-Fi設置の考えはないか

４．成城大学の学園祭協力について
　(１) 町と協定を結んでいる成城大学の学園祭に、どのような内容を考えているの
　　 か

７ 11番　野本健治議員

１．国際交流について
　(１) 海外との友好都市を結ぶ考えは
　(２) 海外からの文化・教育・経済等を含めた各種団体との受入について

２．川俣駅周辺整備について
　(１) 今後の西口、東口駅前の開発等について（各種団体を含めた将来の駅整備に
　　 関する検討委員会等の設置について）

８ ５番　関根愼市議員

１．防災対策について
　(１) 防災倉庫の現状について
　(２) 救出用資機材の検討は
　(３) 今後の防災倉庫の配備計画は
　(４) 地域防災計画に示す避難場所の耐震診断は
　(５) 避難場所の見直しについて
　(６) フリーベンド機能を有する災害対応型自動販売機の導入は
　(７) 大災害時に対する業務継続計画（BCP）導入の検討は

平成２８年第１回明和町議会定例会一般質問事項


